

L'Aéroclub de Kehl-Sundheim à tire-d'aile.

L'Aéroclub de kehl est prêt à décoller : les journées aéronautiques de KEHL, les « Kehler Flugtage », arrivent à grandes envolées.

Du Jeudi 4 juin au dimanche 7 juin le petit aérodrome de Kehl va prendre des allures de base aérienne.

Pendant ces quatre jours l'entrée sera libre pour tous les visiteurs qui pourront admirer les modèles radiocommandés, les hélicoptères, « vieux coucous », avions de voltige, planeurs et autres aéronefs. Il sera aussi possible de s'offrir baptêmes ou promenades aériennes, au choix en avion de tourisme de l'aéroclub, ou avec l'avion historique « Broussard », en hélicoptère « Robinson ». Il pourra même être organisé, sur demande, des sauts en tandem en parachute ou des ascensions en ballon à air chaud. Tous les vols ou sauts peuvent être aussi achetés sous forme de bons-cadeaux utilisables pendant l'année en cours.

Le jeudi de la Fête Dieu (hélas non férié en France) la fête aérienne commencera traditionnellement avec le meeting d'aéromodélisme : jets à turboréacteurs, avions de voltige, planeurs, hélicoptères High Tech, vous seront présentés au sol et en vol. Animation particulière cette année grâce à l'équipe «Stealth Hangar » et leurs démonstrations époustouflantes.

Que ce soit avec les jets, les warbirds, les planeurs à turbine, ou le lâcher de parachutes, les modélistes de bon nombre des clubs environnants, vont faire vibrer l'air pendant toute la journée du jeudi.

Le jeudi est exclusivement consacré à l'aéromodélisme, il ne sera pas proposé de promenades aériennes ce jour là. Les « petit avions » occupent la place des « grands ».

Le samedi soir, l'équipe «Stealth Hangar » vont effectuer une démonstration étincelante de vol de nuit. Ce ballet se déroulera une fois la nuit tombée, à la simple lumière des diodes et surtout des feux d'artifices embarqués sur les modèles. Spectacle à ne pas manquer, détail et photos en avant-goût sur le site www.stealth-hangar.de.

Le vendredi sera proposé à tous ceux qui s'intéressent à une formation de pilote privé un stand et une séance d'information sous le thème „apprendre à voler à Kehl“. Les avions de l'aéroclub seront présentés aussi bien au sol qu'en vol, et il sera possible de „s'installer soi-même aux commandes“. Ne pas hésiter à discuter avec les membres du club et à les solliciter pour un „vol d'essai“.

Le samedi et le dimanche se déroulera le spectaculaire « meeting de Kehl »

A partir de 10h jusqu'au soir vous pourrez réserver votre promenade dans l'un des avions de l'aéroclub. De plus, comme les années précédentes, Bernd Axenbeck est annoncé avec son légendaire « Broussard ». Des promenades seront ainsi proposées avec cet avion de reconnaissance utilisé par l'Armée Française, au moteur 9 cylindres en étoile de 450 CV.

Le programme des présentations en vol, avec de la voltige en avion et planeur, des hélicoptères, des avions de légende, débutera à 14h.

Cette année nous aurons des pilotes de voltige de la nouvelle génération. Entre autres le jeune David Friedrich âgé de 24 ans avec son Piaggio 149, qui en 2011, à tout juste 20 ans, a été champion du monde de voltige. Avec l'avion quadriplace Piaggio, David fera à Kehl une démonstration publique de ses talents. Stefan Zistler, un jeune pilote de Nagold, fera une élégante présentation de voltige avec un planeur singulier de type aile volante „Fauvel AV36“. Ce planeur de performance, à l'époque, a été conçu par l'ingénieur français Charles Fauvel et a effectué son premier vol au début des années 50.

Les incontournables seront aussi de la partie avec l'escadrille d'ULM „GrassHoppers“ de Bremgarten, le team Yak52- de Pirmasens, Matthias Glutz et son Pitts S1, Thomas Neudel et le RF4, Romeo Adaci avec son Zlin 526, David Oldan Y(AK 52), Marc Mathis (Zlin 526) et beaucoup d'autres pilotes de voltige qui étofferont le programme.

Un des « clous » de ces journées sera la patrouille de Focke-Wulf FW 44 « Stieglitz ». Il ne reste plus au monde que quelques exemplaires de cet avion légendaire. La plupart des pilotes de ces avions ont pour la première fois décidé de se réunir à l'occasion du meeting de KEHL, ce qui constituera un moment unique. Tous les amoureux de vieux avions auront le cœur qui bat et savoureront les vols en patrouille, uniques au monde, qui seront organisés ces deux jours.

Parallèlement, à côté des petites échoppes qui auront plaisir à vous accueillir à l'entrée de l'aéroclub, vous pourrez admirer de magnifiques automobiles anciennes.

Entre deux démonstrations, des sauts en chute libre et parachute seront effectués depuis un gros Cessna.

Si vous avez une envie d'adrénaline, vous pourrez réserver un saut en chute libre en tandem en cliquant sur tandem@aero-club-kehl.de. Après la transmission de quelques consignes par le moniteur de saut, vous pourrez monter dans l'avion, et après une promenade en montée d'environ 20 minutes jusqu'à une altitude de 4000m, vous vous jetterez dans le vide, attaché au moniteur. Après pratiquement 1 minute de chute libre, vous profiterez de 7-8 minutes de vol suspendu au parachute. Ces instants, pendant lesquels on a la pleine sensation de voler, se termineront par un retour sur terre tout en douceur. Vidéos ou photos du vol sont possibles sur demande.

Une loterie sera organisée au cours de laquelle les jeunes de l'aéroclub tireront au sort des vols en planeur. Les gains de cette loterie serviront notamment à l'entretien du local des jeunes.

Soirée Rock avec „Level Six“

Depuis la création de leur groupe il y a 5 ans, ces six musiciens de l'Ortenau se sont bâtis une bonne réputation dans la région. Ce qui n'était initialement qu'un projet est devenu un vrai groupe de rock. Leur répertoire reprend 30 ans de l'histoire du rock, qui anime et entraîne le public. Rock, blues et pop sont à l'affiche de ce groupe aux multiples facettes. Rien que de la musique, du plaisir et de la bonne humeur pour le public dans le hangar de l'aéroclub ; Rock samedi soir à partir de 20h!

Il ne faut surtout pas manquer samedi soir la démonstration spectaculaire de l'équipe „Stealth-Hangar“, de vols de nuit avec des modèles réduits équipés de feux d'artifice.

L'entrée pendant toutes ces journées est libre. Il y aura sur place tout ce qu'il faut pour vous restaurer et agrémenter votre visite. Le parking est organisé en nombre et est aussi gratuit.

D'autres informations sont disponibles sur le site www.kehler-flugtage.de